










『ASSEMBLY』とは

 ロームシアター京都では、「古典芸能と現代演劇」「子どもと舞台芸術」の2つのテーマで学術的・実践的リサーチを行う「リサーチプログラム」を実施しています。

2018年度は新井静、中谷森、林立騎（古典芸能と現代演劇）、 大野はな恵（子どもと舞台芸術）のリサーチャー4名を採択しました。『ASSEMBLY』は同プログラムと連

携し、リサーチャーによる寄稿などを掲載しています。 
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